

Ibagué, 12 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2476

Alcaldesa lanza programa que brindará alimentación, atención en salud y actividades lúdicas a los adultos mayores

Se trata de la estrategia de 500 almuerzos diarios para esta población, así como atención primaria en salud, actividades lúdicas y espacios de compañía.

La alcaldesa Johana Aranda realizó el lanzamiento de Pan de Vida un programa de atención integral para personas mayores de la Capital Musical, quienes recibirán 500 almuerzos gratuitos en los tres centros Día Vida de la Administración Municipal.

“En pan de Vida vamos a tener una atención integral con todo nuestro equipo, con el IMDRI, con Secretaría de Salud porque la atención va a ser integral, no solo es alimento para el cuerpo, sino también alimento para el alma y el espíritu. Será el espacio para que ustedes tengan actividades lúdicas, recreativas, atención en salud, gerontólogas de manera permanente, atendiéndolos, psicóloga apoyándolos porque los vamos a abrazar y amar muchísimo”, expresó la mandataria de los ibaguereños.

El lanzamiento del programa se realizó el día de hoy en el Centro Día Vida del barrio Popular, donde los adultos mayores fueron los protagonistas en medio de bandas musicales y espacios recreativos en una jornada que culminó con la primera entrega de los almuerzos para esta población.

“Esta estrategia no es solo un componente nutricional sino la entrega de amor, protección por parte de un equipo interdisciplinario que estará el servicio de los adultos mayores. Este año iniciaremos en los tres centros Día Vida de la ciudad: La Cima, el Industrial y el Popular; el año entrante

estaremos en las diferentes comunas de nuestra ciudad. Una apuesta que demuestra el papel protagónico de nuestros adultos mayores en el Plan de Desarrollo Ibagué para Todos”, agregó Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social.

Durante la jornada hicieron presencia los adultos mayores que participan de las actividades gratuitas que se desarrollan en los otros dos centros Día Vida de la ciudad, quienes celebraron el inicio de la alimentación para ellos, tal como la señora María Melvy Vargas del barrio La Cima, quien dijo: *“Me parece muy importante este programa para todos nosotros en todas las comunidades donde estamos. Estamos muy agradecidos”.*